新学年がスタートしてはや1ヶ月が経ちました

新しいクラス、新しい生活には慣れたでしょうか?今年はいつもより長かったGWも終わり、どの学年も新しい生活への緊張もとれ始め、自分らしさが出てきたところでしょうか?

一人ひとりが新年度を迎え、自分の目標を立てたところです。目標達成に向け、どう取り組んでいくかが大切です。

一人ひとりが充実した1年となるように、日々の積み重ねを大切にしていきましょう。

4月の生徒の様子

「セーフティー教室」11日(木)





11日(木)は体育館で愛宕警察署、全国読売防犯協力会の方々によるセーフティー教室を行いました。DVDを視聴しながら講話をいただきました。テーマは「スマホ・ケータイを使う際、中学生に起こりやすいトラブル事例とその防止策や対処法」で、講師の先生は、ご自身の体験を踏まえてお話しされました。毎日の生活の中で何気なく使っている、スマホ・携帯電話を使うときのトラブルを身近な問題として捉えることができ、大変有意義なセーフティー教室となりました。本校では、生徒会が考えた御成門中学校SNSルールを策定しております。この機会に是非ご家庭でのルールを話し合っていただき、安全な使い方を確認してください。

離任式 12日(金)

12日(金)離任式が行われました。今までお世話になった先生方をお迎えし、今までの感謝とお礼を伝えました。本校をさられた先生方から、御成門中学校での思い出と現在の学校での様子、これからの御成門中生に対する期待のお話をいただきました。









緊急メール配信 4月25日(木)

4月9日(火)にご案内した緊急メールに、登録いただいた皆様にテストメールを25日(木)12:00に、配信させていただきました。ご確認ください。運動会の実施連絡等学校からの連絡メールを配信いたします。登録がまだお済みでない保護者の皆様はこれからでも登録ができますので、ぜひご登録ください。

「新入生歓迎会(部活動説明会)」 16日(火)

16日(火)に「新入生歓迎会」が行われました。 生徒会役員による、生徒会組織や専門委員会の説明、ス ライドを使っての学校生活の紹介、部活動説明と内容は盛

りだくさんでした。特に、部活動紹介では、2・3年生のパフォーマンスに大いに盛り上がりました。1年生にとっては部活動体験入部、そして、「本入部」と、部活動選びに大いに参考となったようです。









「救急救命講習会」 22日(月)

22日(月)全学年で「救急救命講習」を行いました。各学年1時間の中で救急救命の大切さを学びました。実際にAEDが届くまでを想定し、胸骨圧迫訓練機器あっぱくんを使用し、救急救命講習を実施しました。AEDが届くまで時間にして3分を想定しました。短いと思った3分が思いのほか長く感じられました。これからも講習を受けることで、慣れて行くことが大切と一人ひ

とりが感じた講習会となりました。





新任教員紹介

1学年に所属していた国語科の塩釜彩 奈教諭が4月28日(日)より、産休に入 られました。塩釜教諭に代わり、手塚景太 教諭が5月7日(火)より、1学年の副担 任、国語科として赴任されました。よろし くお願いいたします。

